

Sommerlager 2024

Die drei ??? – wer kennt sie nicht?

Bei uns Pfadfindern kennen spätestens nach dem Sommerlager alle die drei Detektive, denn sie waren das Thema des diesjährigen Sommerlagers. Am 12. August 2024 trafen sich knapp 38 Kinder in aller Herrgottsfrühe in Russee, um in den Bus nach Bayern, auf den Jugendzeltplatz Sauloch zu fahren.

Als wir ankamen, waren dank des Vorkommandos schon alle Zelte aufgebaut. Dann ging es an die Zeltverteilung. Abends durfte leider kein Lagerfeuer gemacht werden, da aufgrund der Hitze und Trockenheit Waldbrandgefahr herrschte.

Am Dienstag ging es dann für die 7 ältesten Mädchen auf Heik. Sie wurden ca 20 km vom Zeltplatz „ausgesetzt“ und sind dann zurück gewandert.

Aus dem „Witz“ sie müssten um 03:45 Uhr aufstehen, wurde dann Realität. Da die Mittagshitze am ersten Tag so heftig war, entschieden sie sich lieber am frühen morgen zu wandern. Zum Frühstück waren die Mädchen dann bereits wieder am Zeltplatz angekommen.

Da es am Dienstag sehr warm war, sind alle, die nicht auf Heik waren, ins Freibad gefahren.

Mittwochnachmittag gab es dann eine Wasserschlacht und AG´s. Am Donnerstag war dann das Geländespiel. Wir durften den drei ??? helfen ihren Fall zu lösen. Der Fall begleitete uns über die gesamte Lagerzeit.

Am Freitag war dann noch das Scoutball-Turnier. Es gab zwei Teams, die gegeneinander angetreten sind. Am Abend gab es dann den „Bunten-Abend“. Jedes Zelt hat sich ein oder zwei Sachen ausgedacht, die sie dann vorgeführt haben.

Am Samstagmorgen kam dann der Bus und es ging für alle außer das Nachkommando zurück nach Kiel.

Herzlichen Dank allen Gruppenleitern für die schöne Zeit! Ein großes Lob geht auch an Britta, die dieses Jahr die Küche gemacht hat.

Wir freuen uns schon sehr auf das nächste Jahr!

JeJe und Mina